



## Action vélo, pour le plaisir du deux-roues

L'association Action Vélo, née en 2012, a pour objet de promouvoir l'usage du vélo et a pris le relais du collectif «Aubagne en vélo» lancé par l'association EcoRéseau et des citoyens. Elle regroupe une petite centaine d'adhérents.

*Publié le 05 août 2020*

Action vélo a porté plusieurs projets dont l'aménagement de voies cyclables qu'elle a proposé lors des rencontres de l'écologie positive l'an dernier. La notion d'intermodalité est également au cœur de la réflexion de l'association qui considère que le vélo est le complément idéal des transports en commun, leur combinaison permet de diminuer l'usage de la voiture ainsi que ses nuisances.

Tous les samedis, Action Vélo organise un atelier participatif d'initiation à de petites réparations soit sur le cours Foch, soit à la Maison du Vélo, de 10h à 12h. Le dernier vendredi du mois avec un départ sur le cours Foch, à partir de 18h30, l'association propose des balades à vélo, tout public, qui peuvent être aussi l'occasion d'une remise en selle. Enfin, la structure collecte et remet en état de vieux vélos pour, ensuite, les vendre à très bas prix.



### **Action vélo**

07 49 24 36 72 (répondeur consulté une fois par semaine).

L'association est membre de [Ramdam](#) , qui regroupe les associations cyclistes de la Métropole.